

Arauca



Gobernación de Arauca socializó obras por Impuestos para la rehabilitación de la vía la Antioqueña- La Yuca

Publicado: 2019-08-02 09:34:35



Rehabilitación: Gobernación de Arauca socializó obras por Impuestos para la rehabilitación de la vía la Antioqueña- La Yuca

La gobernación de Arauca, a través del secretario de Gobierno Carlos Pinilla con funciones de Gobernador (e), **Ecopetrol**, la secretaria de Infraestructura Física Yesenia Barrientos y la comunidad, realizaron la socialización de la apertura de pliegos de la licitación privada abierta que permitirá seleccionar el oferente por parte de la Fiduprevisora para la ejecución del proyecto de rehabilitación de la vía la Antioqueña- La Yuca en el municipio de Arauca.

De acuerdo con Martin Alonso Galvis de **Ecopetrol**, este proyecto fue aprobado para el departamento de Arauca a través del mecanismo de Obras por Impuestos por un valor de 43 mil millones de pesos y comprende la rehabilitación de un total de 8 kilómetros de vía existente.

Yesenia Barrientos secretaria de Infraestructura Física Departamental, señaló que, con la aprobación de este nuevo proyecto a través del mecanismo de Obras por Impuestos, queda demostrada la incansable gestión del gobernador Ricardo Alvarado para que recursos de diferente destinación sean invertidos en el departamento de Arauca.

Me gusta 0 Tweet Compartir

Me gusta 0 Tweet Compartir

Arauca

Gobernación de Arauca socializó obras por Impuestos para la rehabilitación de la vía la Antioqueña- La Yuca

Publicado: 2019-08-02 09:34:35



La gobernación de Arauca, a través del secretario de Gobierno Carlos Pinilla con funciones de Gobernador (e), **Ecopetrol**, la secretaria de Infraestructura Física Yesenia Barrientos y la comunidad, realizaron la

socialización de la apertura de pliegos de la licitación privada abierta que permitirá seleccionar el oferente por parte de la Fiduprevisora para la ejecución del proyecto de rehabilitación de la vía la Antioqueña- La Yuca en el municipio de Arauca.

Mujeres del espacio territorial de capacitación y reincorporación de Filipinas terminaron curso de zapatería

Publicado: 2019-07-30 06:24:35



La Gobernación de Arauca, clausuró con éxito el curso de zapatería que formó a 20 mujeres del espacio territorial de capacitación y reincorporación en el sector de Filipinas.

Incendian cuatro piscinas con petróleo en Arauca

Publicado: 2019-07-29 10:04:49



Ecopetrol informó que la acción deliberada pone en riesgo a las comunidades y los cuerpos de agua de la zona, y genera a esta hora una contaminación por gases tóxicos. Bloqueos impiden atención de la emergencia por parte de bomberos y personal técnico.

Un civil herido por carro con explosivos en Betoyes, Tame

Publicado: 2019-07-26 16:52:54



El hecho ocurrió sobre el mediodía de este viernes 26 de julio, dejando a una persona herida y daños materiales en las viviendas cercanas.

Abrió sus puertas la Casa de la Verdad de Arauca

Publicado: 2019-07-26 15:38:16



En Arauca habitan 265 mil personas, de ellas, 103 mil están registradas como víctimas del conflicto armado y se presume que hay otras 45.000 víctimas fuera del registro. En los últimos meses, la violencia se ha intensificado; sin embargo las organizaciones y líderes sociales se han volcado para acompañar a la Comisión para el Esclarecimiento de la Verdad, la Convivencia y la No Repetición (Comisión de la Verdad).

OCAD Región Llanos aprobó un proyecto que supera los 10 mil millones de pesos para Arauca

Publicado: 2019-07-25 06:03:31



La gobernación de Arauca participó de manera activa el pasado 16 de julio en la sesión N° 06 del 2019, del OCAD Región del Llano, desarrollada en la ciudad de Bogotá, donde se aprobaron 5 proyectos para los departamentos de Guaviare, Meta, Casanare y Arauca los cuales suman más de 72 mil millones de pesos que serán invertidos en estos territorios.